

[Fürchtet euch nicht, Besatzer! Die NYT berichtet über große Erfolge der Partisanen in der Region Cherson](#)

11.06.2022

Guerillas, zu denen auch Zivilisten oder ehemalige Soldaten gehören, helfen unseren Kämpfern hinter den feindlichen Linien, tödliche Angriffe zu starten. Sie haben Informationen geliefert, die zum Angriff der Ukraine auf zwei russische Stützpunkte beigetragen haben. Dies berichtet die New York Times unter Berufung auf einen hohen Beamten.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Segodnya.ua](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Guerillas, zu denen auch Zivilisten oder ehemalige Soldaten gehören, helfen unseren Kämpfern hinter den feindlichen Linien, tödliche Angriffe zu starten. Sie haben Informationen geliefert, die zum Angriff der Ukraine auf zwei russische Stützpunkte beigetragen haben. Dies berichtet die New York Times unter Berufung auf einen hohen Beamten.

„Trotz des Mangels an Waffen, Munition und Ausrüstung, der das ukrainische Militär behindert, helfen die Guerillas den ukrainischen Streitkräften, tödliche Angriffe auf das von Russland kontrollierte Gebiet durchzuführen, selbst in Gebieten, in denen dies gefährlich und manchmal unmöglich ist. In dieser Woche haben Späher der Guerilla Artillerieangriffe auf Stützpunkte in der besetzten Region Cherson geführt und dabei Dutzende feindlicher Soldaten getötet, so ein hoher ukrainischer Militärbeamter“, schreibt die NYT.

Späher näherten sich in dieser Woche der Einrichtung der Besatzer im Dorf Tschkalowo und fanden in der Basis zahlreiche ausländische Kämpfer sowie russische Soldaten und schwere Waffen. Die ukrainischen Streitkräfte beschossen den Stützpunkt mit Granaten und töteten Dutzende von Kämpfern.

Am selben Tag griffen die Guerillas eine Ferienanlage in Staraya Zburovka mit Artillerie an und töteten Dutzende russischer Soldaten, darunter zwei Generäle.

Außerdem näherten sich die Guerillas vor dem Angriff einigen ausländischen Kämpfern und hielten sie, nachdem sie versucht hatten, mit ihnen zu sprechen, für Araber. Die ausländischen Kämpfer lebten in Zelten in der Nähe von Häusern, die von russischen Truppen besetzt waren, und gehörten höchstwahrscheinlich zu einem Kontingent syrischer Truppen, das vor drei Wochen in Russland eingetroffen war.

Lage in der Ukraine 11. Juni

Die russischen Streitkräfte im Donbass konzentrieren ihre Hauptanstrengungen auf eine Offensive gegen Sloviansk. Darüber hinaus wird ein Angriff auf Sewersk vorbereitet. Auch die Angriffe auf Sjewjerodonezk gehen weiter.

Die Flugabwehrraketen der ukrainischen Streitkräfte haben das 500. Luftziel zerstört.

Die Leiche des entführten und gefolterten Witalij Lapschuk, eines Fallschirmjägeroffiziers, Polizeiobersts und promovierten Psychologen, der seit den ersten Tagen der russischen Invasion zu den territorialen Verteidigungskräften gehörte, wurde in Cherson gefunden.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 348

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.